

Vale menos producción minera (Reforma 04/08/17)

Vale menos producción minera (Reforma 04/08/17) Dayna Meré Cd. de México (04 agosto 2017).- Por cuarto año consecutivo, el valor de la producción minero-metalúrgica reportó un retroceso. Pasó de 13 mil 469 millones de dólares en 2015, a 12 mil 543 millones de dólares el año pasado, una caída de 6.9 por ciento, de acuerdo con el Informe Anual 2017 de la Cámara Minera de México (Camimex). El descenso en el valor de la producción respondió a reducciones en la producción de 17 de los 32 minerales que componen la canasta del sector minero; de 14.6 por ciento de los grupos de minerales siderúrgicos, y al moderado aumento de los minerales industriales no ferrosos con apenas 6.1 por ciento del valor total de la producción. En pesos alcanzó 234 mil 282 millones, 9.6 por ciento más que el año previo, pero el incremento se explica por la apreciación del dólar frente al peso y al aumento en el precio de algunos metales. La Camimex añade que en 2016 cuatro metales aportaron 81.4 por ciento del valor total nacional. Destaca que aunque la industria minera en México mostró algunos signos de recuperación durante 2016, sobre todo por el aumento mesurado en el precio de los metales -excepto el cobre- siguió siendo un año complicado. Prueba de ello es que las inversiones de la industria cayeron 20.9 por ciento. La imposición de los nuevos derechos, la imposibilidad de deducir al 100 por ciento los gastos preoperativos de exploración en el mismo año en que se realizan, la caída en la demanda de minerales por parte de China y la desaceleración económica en el País originaron un comportamiento negativo en los principales indicadores del sector.